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Диализ - пожизненная процедура. Её пациенты должны проходить минимум три
раза в неделю. Каждый сеанс длится четыре часа. Этого достаточно, чтобы
человек чувствовал себя нормально. По словам врача-нефролога Егора Марихина
белогорского гемодиализного центра "Нефролайн", благодаря аппарату
«искусственной почки» происходит удаление из организма токсичных продуктов
обмена веществ, а также нормализация нарушений водного и электролитного
балансов. С момента открытия центра В Белогорске в сентябре 2015 года здесь
сделано почти 15 тысяч процедур диализа.

  

Сегодня в центре медицинскую помощь получают 18 человек - пациенты из Белогорска,
Белогорского и Серышевского районов. Восемь женщин и десять мужчин.
Врач-нефролог рассказывает: диализ за последние годы сильно «помолодел» - всё
больше молодых пациентов в возрасте от 33 до 40 лет. Но есть и немолодые - самому
возрастному пациенту 74 года. Самый большой «стаж» лечения - восемь лет.

  

  

Кстати, за восемь лет деятельности центра хирургические операции по замене почки
транспантологи кемеровской клиники сделали лишь трём белогорцам. Двое живут и
здравствуют, одна пациентка умерла в период пандемии.

  

Процедура гемодиализа, к слову, весьма дорогостоящая - стоимость её в России в
среднем колеблется в пределах 100 евро. Как говорит исполнительный директор ООО
«Нефролайн-Амур» Роман Колупаев, белогорский гемодиализный центр оснащён
японскими аппаратами «искусственная почка» Nikkiso. «Мы оказываем медицинскую
услугу, а затраты на лечение больных оплачивает Фонд медицинского страхования, -

 1 / 2



В белогорском гемодиализном центре "Нефролайн" сделано почти 15 тысяч процедур диализа

Автор: Елена
04.08.2023 16:39 - Обновлено 04.08.2023 17:30

объясняет он. - Это называется государственно-частным партнёрством, которое себя
оправдывает».

  

Санкции, которые ввели против России, в том числе и те страны, в которых было
закуплено оборудование для диализа, оказали свое влияние. Специалистам,
занимающимся логистикой, пришлось много поработать. Способ доставки оборудования,
комплектующих к нему, а также расходного материала был найден. Кроме того,
поясняет представитель ООО «Нефролайн-Амур», не весь необходимый перечень попал
в санкционный список. Это хорошо, ведь пока, к сожалению, отечественных аналогов
оборудованию и комплектующих к нему нет.

  

Кстати, с момента открытия он практически не изменился. Те, кто здесь работает – и
медики, и технический персонал – это профессионалы с большой буквы и практически
каждый на вес золота. Но при этом все помнят - жизнь каждого пациента бесценна,
пишет газета «Сегодня на Амуре».
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